

Zentralpräsident Thomas Hurter tritt nach sechs Jahren zurück

www.aeroclub.ch , Samstag, 03. September 2016

An der Delegiertenversammlung vom 25. März nächsten Jahres wird der Aero-Club der Schweiz (AeCS) einen neuen Präsidenten wählen. Nach sechsjähriger Amtszeit an der Spitze des grössten aviatischen Dachverbandes der Schweiz tritt Nationalrat und Pilot Thomas Hurter als Zentralpräsident zurück: «Nach zwei Legislaturen ist es an der Zeit, einer neuen Kraft Platz zu machen. Ich habe dies dem Zentralvorstand diesen Frühling angekündigt.» Der AeCS sei heute in ausgezeichneter Verfassung, finanziell gesund und schlagkräftig, betont Hurter und hält fest: «Als Pilot werde ich dem AeCS natürlich weiterhin verbunden bleiben.»

Hurter wurde 2011 zum Zentralpräsidenten des AeCS gewählt. Eine Findungskommission des AeCS-Zentralvorstands ist derzeit daran, einen geeigneten Kandidaten zu evaluieren und diesen im nächsten Frühling zur Wahl vorzuschlagen.